

## АННОТАЦИЯ

Эмоциональное выгорание у социальных работников, оказывающих помощь наркозависимым : аннотация к дипломной работе / Марьяна Александровна Синичкина-Петрова; Факультет философии и социальных наук, Кафедра психологии; науч. рук. О.Г. Ксенда.

**Объект** исследования – эмоциональное выгорание

**Предмет** исследования – содержательные характеристики эмоционального выгорания социальных работников, оказывающих помощь наркозависимым

**Цель** исследования – выявить характеристики эмоционального выгорания социальных работников, оказывающих помощь наркозависимым индивидам

**Основные результаты.** Исследование, проведенное в рамках дипломной работы, позволило выявить половые различия в эмоциональном выгорании социальных работников, оказывающих помощь наркозависимым индивидам. Также была установлена специфика эмоционального выгорания социальных работников данной группы с различным стажем работы. Кроме того, автором раскрыты особенности эмоционального выгорания социальных работников различных профилей.

**Ключевые слова:** ЭМОЦИОНАЛЬНОЕ ВЫГОРАНИЕ; СИНДРОМ ЭМОЦИОНАЛЬНОГО ВЫГОРАНИЯ; ПРИЧИНЫ ВЫГОРАНИЯ; ЛИЧНОСТЬ СОЦИАЛЬНОГО РАБОТНИКА; РАБОТА С НАРКОЗАВИСИМЫМИ ИНДИВИДАМИ; ПОМОГАЮЩИЕ ПРОФЕССИИ.

Burnout of social workers providing assistance to drug-addicted persons: resume / Maryana Sinichkina-Petrova; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Psychology; scientific adviser O.G. Ksenda

**Object** of research: emotional burnout

**Subject** of research: substantial characteristics of burnout of social workers providing assistance to drug-addicted persons

**Purpose of research:** to identify the characteristics of burnout of social workers providing assistance to drug-addicted persons

**The results.** A study conducted in the framework of the thesis, revealed gender differences in emotional burnout of social workers providing assistance to drug-addicted individuals. The specificity of emotional burnout of social workers in this group with a different work experience was also established. In addition, the author disclosed features of burnout among different groups of social workers

**Keywords:** BURNOUT; BURNOUT SYNDROME; CAUSES OF BURNOUT; SOCIAL WORKER'S PERSONAL TRAITS; WORKING WITH DRUG-ADDICTED PERSONS; HELPING PROFESSIONS